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Compte-rendu de réunion du Comité d’Amélioration 
Continue du 20/01/11 

 

Les participants 
Animateurs : 

Valérie Moreau ECC – Responsable Démarche d’Amélioration Continue 
Manuel Majada Responsable ICS et Cellule d’appui pédagogique 
Amandine Raze Ingénieur d’études ICS - Cellule d’appui pédagogique 

Membres du Comité d’amélioration continue : 

Ghislaine Joly-Blanchard Directrice Formation et Pédagogie 
Pierre Orsero Vice-président du CEVU 
Sylviane Pulvin Co-Responsable TC 
Nelly Cochet Responsable GB, membre CEVU 
Frédéric Huet Responsable pédagogique TSH 
Étienne Arnoult Responsable branche GSM 
Nathalie Molines Responsable branche GSU 
Abdelmadjid Bouabdallah Responsable branche GI 
Pierre Guigon Directeur département GPI 
Sabrina Dominguez Assistante de la DRI 
Jean-Pierre Caliste Expert qualité 
Mathias Blandeau Étudiant – élu CEVU 

Étaient absents : 

Abdelouahed Laksimi Responsable branche GM 
Hugo Dubois Étudiant – élu CEVU 

Ordre du jour 
 
- Points d’information :  
 

- Coordination des différentes démarches d’amélioration mises en œuvre à l’UTC 
- Les avancées de chaque chantier (Français, TC et UV TN) 
- Les procédures de la démarche d’amélioration continue 

 
 
- Points de discussion : 

 
- Chantier UV TN 
- Lancement du chantier « UV Chimie » 
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Relevés de conclusion 
 

• La coordination des démarches qualité entreprises à l’UTC, aux niveaux service, recherche et 
formation continue à être mise en œuvre sur le mode actuel en attendant que la gouvernance soit 
contactée sur le sujet. 

 
• Il a été rappelé que les animateurs de chaque chantier proposent à un ou deux étudiants de 

participer aux réunions de travail. Les modalités de participation seront déterminées par les 
animateurs. 

 
• Le chantier UV TN demeure un chantier d’amélioration continue.  

 
• Toutes les actions ou les réflexions en faveur de l’amélioration de la pédagogie à l’UTC peuvent 

être évoquées au CAC ; cela pouvant impliquer la création de nouveaux groupes de travail, sans 
que cela soit pour autant systématique. Ex. : les admissions.  

 
• Le chantier « Référentiel » aujourd’hui géré par le CEVU et dont Jean-Pierre Caliste est le porteur 

est également inclus dans les chantiers d’amélioration continue. 
 
• La cellule d’Appui Pédagogique doit contacter le coordonnateur du chantier UV chimie.  

 
 

 
 
 

 


	Les participants
	Ordre du jour
	Relevés de conclusion

